

Newsletter IGS Kalbach-Riedberg, Nr. 8, 11.9.2017

## Liebe Lehrerinnen und Lehrer, liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

## Das Neueste in Kürze:

Unser erstes Projekt läuft seit der zweiten Schulwoche und wird in der nächsten Woche abgeschlossen. Es sind dabei viele interessante und sehr unterschiedliche Ergebnisse herausgekommen (Buchseiten, Plakate, Theaterstücke, Vorträge u.v.m.). Die Schülerinnen und Schüler haben sich zum Thema "Ich – Du – Wir" eigene Fragestellungen gesucht und diese in der Gruppe bearbeitet. Man staunt nicht schlecht, wenn man sieht, was einige Gruppen geleistet haben. Die Kinder werden ihre Ergebnisse zunächst auf einer schulinternen Präsentation zeigen. Eine größere Präsentation, zu der dann auch die Eltern und Erziehungsberechtigten eingeladen sind, planen wir nach dem zweiten Projekt.

Auch die Fachbüros und Fachintensivs sind mittlerweile angelaufen. Jeden Morgen besprechen die Lehrkräfte mit den Schülerinnen und Schülern, wer in welchem Fachbüro arbeitet und was genau zu tun ist. Diese gemeinsame Zeit am Morgen ist wichtig und bietet Orientierung.

Der Förderverein der IGS Kalbach-Riedberg hat sich am 5.9.2017 getroffen und es wurden der Vorstand, die Beisitzer und die Kassenwärtin gewählt. Die erste Vorsitzende ist Cornelia Kinzler (Boskoop), der Stellvertreter ist Chi Tan (Topaz). Kassenwärtin ist Kerstin Rick (Boskoop). Beisitzerinnen sind Patricia Schick (Boskoop) und Barbara Kunz (Elstar). Auf der Homepage finden Sie weitere Informationen zum Förderverein. Im Moment ist die Kontaktadresse noch die Schule. Aber in Kürze wird es auch eigene eMail- Adressen geben. Im Sekretariat ist ein Fördervereins-Fach angelegt, in dem Sie gerne Post deponieren dürfen!

Unser Logbuch ist fertig. Jedes Kind hat eines bekommen. Es ist das zentrale Kommunikationsmedium zwischen Eltern und Lehrerinnen und Lehrern. Die Eltern oder Erziehungsberechtigten sollten jede Woche hineinschauen und Nachrichten an die Lehrkräfte hineinschreiben.

Die Ganztagsangebote sind nach zwei Schnupperwochen auch gut angelaufen. Alle AGs sind gut besucht. Die AGs finden am Dienstag, Mittwoch und Freitag statt. Am Montag und Donnerstag findet im letzten Block "Ästhetische Bildung" statt. Hier werden Angebote im Bereich Kunst, Musik, Werkstatt, Darstellendes Spiel und kreatives Schreiben gemacht. Die Kinder durften zwischen fünf Angeboten wählen. Die AGs und Ästhetische Bildung werden zum Halbjahr neu gewählt. Eine Übersicht dazu finden Sie auf der Homepage unter "Downloads".

Die IGS Kalbach-Riedberg hat auch bereits eine kleine Ausschreibung gewonnen. Im Rahmen des Frankfurter Schulpreises – Schule lebt Demokratie haben wir mit unserem Projekt "Verantwortung" an der Ausschreibung teilgenommen und sind ausgewählt worden. Wir werden jetzt bei dem Aufbau der Mitbestimmung der Kinder am Schulleben durch die Stadt Frankfurt zusätzlich finanziell unterstützt und nehmen am Wettbewerb teil.

## Personalia

Wir haben seit dem 1.9.2017 eine FSJ-Kraft (Freiwilliges Soziales Jahr) im Haus. Er heißt Philip Stoiber und arbeitet bis zum nächsten Sommer bei uns im Ganztag. Er betreut die Spieleausleihe, hilft in den AGs aus und ist für alle Kinder ansprechbar.

Auch Frau Erwied von der Jugendhilfe hat ihre Arbeit am 1.9.2017 aufgenommen und ist unter 212-75647 in der Schule zu erreichen. Sie hat sich den Eltern auf dem Elternabend vorgestellt. Die Kinder kennen sie aus der Versammlung und der AG. In den Herbstferien wird sie eine Freizeit anbieten. Informationen dazu erhalten die Eltern über die Postmappe.

In der Mensa arbeitet Ana. Sie spricht Spanisch und schafft die Ausgabe des Essens mit Herz und Tempo. Gleichwohl sucht der ASB (Caterer) noch nach einer weiteren Hilfskraft. Interessenten wenden sich bitte an den ASB.

## **Termine**

Der Schulelternbeirat konstituiert sich am 19.9.2017, um 19 Uhr. Auf der Tagesordnung stehen die Schulelternbeiratswahl und die Absprache über besondere Schulveranstaltungen (pädagogische Tage, Elternsprechtag u.Ä.), Informationen zum Förderverein und zur Planungsgruppe.

Wir suchen noch Studierende oder pensionierte Lehrkräfte, die gerne als Vertretungslehrkräfte unsere Arbeit unterstützen möchten. Wenn Sie eine Idee haben, uns unterstützen möchten (in der Bibliothek, bei Ausflügen o.Ä.) oder einfach aus Interesse mit uns Kontakt aufnehmen möchten, dann freuen wir uns darüber.

Herzliche Grüße, gez. Dr. Susanne Gölitzer (Schulleitung IGS Kalbach-Riedberg)